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平成２４年度第７回看護学部教授会議事録 

開催場所 大会議室 開催日時 平成２４年９月５日（水）16:00～17:56 

出席者 

（学部長）吉田俊子 

（教  授）安齋由貴子，伊藤ひろ子，遠藤芳子，小野幸子，苅部明彦，桑名佳代子，佐々木久美子，  

塩野悦子，関戸好子，高橋方子，高橋みや子，武田淳子，中塚晴夫，  

原玲子，原田光子，MargaretChang，真覚健，山田嘉明，弓谷行宏 

（准教授）河原畑尚美，桂晶子，佐藤ゆか，鹿野裕美，菅原よしえ，高橋和子，竹本由香里，只浦寛子， 

平木尚美，  

（講 師）阿部幹佳 

（助 教）阿部智美，出井理恵子，岩岡美樹，大池真樹，大沼珠美，佐藤大介，澤口利絵，渋谷衣都 

霜山真，菅原亜希，鈴木敦子，名古屋紘子，橋本翼，平尾由美子，山田志枝，渡邊志乃 

     （５１名中出席者４６名） 

  

                事務部学務課  成田参事兼学務課長，狩野ＧＬ，吉川主査，若居主事 

欠席者 徳永惠子，長澤治夫，萩原潤，山岸利次，井口巴 （職位別５０音順，敬称略）

署名人 吉田俊子，大池真樹 

 議 事 内 容               
 

 
宮城大学  Miyagi University 

 １ 開会 

  

（１） 本日の教授会議事録署名人の指名について 

議事録署名人として大池真樹助教が指名された。 

 

（２） 平成２４年度第６回教授会議事録の確認 

第６回教授会議事録について諮られ承認された。 

 

（３） 審議事項 

 ①前期成績判定について 

   原玲子教務委員長から学年ごとの成績について説明があり，審議の結果原案どおり承認された。 

  なお，「医療倫理学」において，看護学科１年生 学籍番号○○○○ の成績結果が採点保留となって

いるが，担当教員から採点結果が 9 月 21 日までに提出されるため，当該成績の承認については，臨

時教務委員会での判定と学部長・副学部長に一任されることとなった。 

  

②学部各委員会提出事項 

[学生委員会] 

  ○学生の身分について   

   高橋学生委員長から次のとおり学生の休学・退学・復学について提案がなされ，審議の結果原

案どおり承認された。 

  ＜休学＞ 

・３年生  学籍番号 ○○○○ 

・３年生  学籍番号 ○○○○ 

・３年生  学籍番号 ○○○○ 

・３年生  学籍番号 ○○○○ 

  

＜退学＞ 

・３年生  学籍番号 ○○○○  

 

＜復学＞ 

・４年生  学籍番号 ○○○○   

・３年生  学籍番号 ○○○○ 

 

（４） 報告事項 

①人事について 

   ・平成 24 年 9 月 15 日より，精神看護学領域助教として，○○○○氏の採用が決まったこと。 

・平成 24 年 10 月 1 日より，小児看護学領域助教として，○○○○氏の採用が決まったこと。 

②学部長会議報告 

    吉田学部長から，資料３に基づき，平成２４年８月２２日開催の平成２４年度第５回の概要につ

いて報告がなされた。 
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③学務入試委員会報告 

   資料４に基づき，平成２４年９月５日開催の平成２４年度第６回の概要について報告がなされた。

・ＴＡ利用にかかる諸手続きの変更について（事務部狩野ＧＬより） 

・教員免許状講習について（事務部若居主事より） 

・平成２４年度大学入試センター試験の実施体制について（事務部八島ＧＬより） 

・Ｈ２４後期授業評価について（原委員より） 

④学部各委員会報告 

 [入試委員会]    

真覚入試委員長代行から，下記のとおり報告された。 

・資料５－１に基づいて，ＡＯ入試結果報告について報告された。 

・資料５－２に基づいて，9 月 14 日に実施される編入学試験の実施要領について説明された。

・資料５－３に基づいて，9 月 7日に大和キャンパスにて実施される入試相談会について概要

が説明された。 

［実習委員会］ 

高橋実習委員長から，安否確認システムを使った訓練の実施結果について報告された。 

［予算委員会］ 

山田予算委員長から，資料６に基づき，第一次補正予算についてのヒアリングの結果が報告さ

れた。 

［広報委員会］ 

佐々木広報委員長から，下記のとおり報告された。 

・資料７－①に基づいて，11 月 17 日開催の「健康と復興まちづくりを考えるシンポジウム」

（地域連携センター）について概要が説明された。 

・資料７－②に基づいて，宮城県中小企業団体中央会との連携協定締結について概要と進捗状

況が説明された。 

［倫理委員会］ 

安齋倫理委員長から，資料８に基づき，８月の申請件数等が報告された。 

 

（５） その他 

①今年度の看護学部の入試に関する合否判定会議構成員について 

吉田学部長より，今年度の看護学部の入試に関する合否判定会議構成員について，学部長，副学

部長，入試委員長，教務委員長，入試委員とする案が示され，承認された。 

②文部科学省通知「医学部，歯学部，薬学部，看護学部等における薬害問題に対する取り組み状況

調査結果」について 

本件について，吉田学部長より別添資料に基づき説明がなされた。 

③北日本看護学会の開催について 

遠藤教授より，北日本看護学会の終了報告と，開催に協力等いただいた教員に対し謝辞があった。

④事務部から報告事項 

成田参事兼学務課長より，下記について報告があった。 

・ベトナムでのグローバルインターンシップ実施にあたり，大阪本社の企業より内諾が得られた

ことが報告された。 
・太白キャンパスから申請していた文部科学省の補助事業１件が採択されたことが報告された。

 

以 上

 

 

議事録署名人 

 

 

 

            氏名  吉 田 俊 子  印  

 

 

 

            氏名  大 池 真 樹  印  

 

 


